

Cuba réaffirme l'engagement de collaborer avec l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique



La Havane, 5 mars (RHC).- La délégation cubaine qui participe au Conseil de Gouverneurs de l'AIEA, l'Agence Internationale de l'Énergie Atomique, a réaffirmé l'engagement de notre pays de continuer à travailler de façon concertée avec cette agence dans l'utilisation de techniques nucléaires dans des domaines tels que la santé publique, l'industrie, la sécurité alimentaire et l'environnement.

Le représentant permanent de Cuba auprès de cet organisme de l'ONU, Juan Carlos Marsán, a relevé l'importance qu'a pour notre pays le programme de diagnostic et de traitement du cancer moyennant l'application du nucléaire, raison pour laquelle il défend l'établissement d'un système adéquat de régulation pour l'utilisation sûre des technologies de radiations.

Le diplomate cubain s'est référé à ce propos à l'impact négatif du blocus économique, financier et commercial étasunien contre Cuba, sur l'application de ces programmes nucléaires qu'applique l'AIEA à Cuba. Il a appelé, une fois de plus la communauté internationale, à demander la fin de cette politique

injuste.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48521-cuba-reaffirme-lengagement-de-collaborer-avec-lagence-internationale-de-lenergie-atomique>



Radio Habana Cuba